
 

 

 

 

 
 

8ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 24 DE MARÇO DE 2.020, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

075/2020 44/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

076/2020 45/2020 Marcio Conrado 

077/2020 47/2020 Marcio Conrado 

078/2020 48/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

079/2020 49/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

080/2020 50/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

081/2020 51/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

082/2020 52/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

083/2020 53/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

084/2020 54/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

85/2020 55/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

86/2020 57/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

 - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 15/2020/SR Sorocaba – resposta ao requerimento nº 39/2020 do vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”.  

 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0257/2020/GOGOV/SO – Informando Crédito de Recursos Financeiros no valor 

de R$ 98.760,00, na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 857115/2017, operação 1044965-42, no âmbito do 

Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério de Desenvolvimento Regional, que tem por objeto “Obras de 

Infraestrutura Urbana na Avenida José Maria Marques de Oliveira”. 

 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0275/2020/GOGOV/SO – Informando Crédito de Recursos Financeiros no valor 

de R$ 146.285,72, na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 866977/2018, operação 1053075-83, no âmbito do 

Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério de Desenvolvimento Regional, que tem por objeto “Obras de 

Pavimentação e sinalização viária no município”.  

 

- CPFL – Comunicado de suspensão dos postos de atendimento presencial a partir de 20 de março de 2020. 

 



 

 

 

 

 
 

- Grupo RB – Resinas Brasil, comunicando as medidas tomadas pela empresa para contenção de contaminação e 

disseminação do Coronavírus – Covid-19. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 67/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre as melhorias no cruzamento da Rua Japão e Nações Unidas, conforme a Indicação nº 

80/2019. 

 

Nº 68/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre a implantação de um semáforo entre a Avenida dos Migrantes com a Avenida Nove de 

Julho, conforme Indicação nº 28/2019. 

 

Nº 69/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre a existência de álcool em gel e máscara aos servidores que atendem ao público nas clínicas e 

demais repartições; se há alguma área isolada no Hospital Municipal para atender os possíveis casos e outros 

questionamentos em relação ao Coronavirus. 

 

Nº 70/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações 

sobre a intenção de isentar ou dar descontos nas contas de água da população saltense ou para famílias de baixa 

renda, pelo período de 90 dias, igualmente o governador do Estado de São Paulo, João Dória, que determinou a 

isenção da tarifa para as famílias de baixa renda, devido a situação de pandemia no país provocada pelo Coronavírus.  

 

Nº 71/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

quantidade de ambulâncias do munícipio que estão paradas aguardando manutenção e em quais locais (oficinas ou 

pátios) estão estacionadas; quais são os tipos de manutenção pendentes e o período de paralização.  

 

Nº 72/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Procon – Solicitando a fiscalização de 

farmácias, drogarias e comércios do município de Salto para apurar possíveis abusos nos preços do álcool em gel e 

máscaras, utilizadas como proteção contra o coronavirus. 

 

Nº 73/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre a possibilidade de estender o horário das vacinas contra H1N1 para as pessoas que trabalham em 

horário comercial. 

 

Nº 74/2020 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a existência 

de algum projeto para dar mais qualidade ao CISM – Centro Integrado de Saúde da Mulher. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 75/2020 – Mesa da Câmara – Plenário – Solicitando a realização de uma Reunião Extraordinária após o 

encerramento da Reunião Ordinária com o objetivo de votar os Projetos de Lei nºs 17/20, 18/20 e 19/20, que tramitam 

em regime de urgência. 

Requerimento para deliberação sem discussão pelo Plenário – Maioria Simples. 

 

Nº 76/2020 – Mesa da Câmara – Plenário – Solicitando a suspensão da realização das Reuniões Ordinária, pelo 

prazo de 15 dias, a contar de 25 de março, tendo em vista as medidas de contenção de contaminação e disseminação 

do Coronavírus – Covid-19. 

Requerimento para deliberação sem discussão pelo Plenário – Maioria Simples. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 92/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando orientação pela Secretaria de 

Saúde, aos comércios cujas atividades se enquadram dentro das necessidades são essenciais, a utilização de 

máscaras e luvas pelos seus colaboradores.  

 

Nº 93/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando uma ação de combate a 

proliferação de escorpiões da região do bairro Vila Norma. 

 

Nº 94/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando um estudo para contratar um neurologista 

pediatra ou psiquiatra infantil para o CEMAI – Centro Educacional Municipal de Atendimento Especializado para 

diagnosticar crianças com deficiência ou transtorno de aprendizagem, para dar diagnóstico referente às situações 

individuais de cada aluno e há grande demanda e fila de espera e muitos pais não tem condições de pagar uma 

consulta particular. 

 

Nº 95/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando o tamponamento de buracos na Rua Das Carpas, próximo 

ao nº 298, no bairro Salto de São José. 

 

Nº 96/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a prorrogação do vencimento do IPTU e demais tributos 

municipais e a isenção da cobrança de água pelo período de 30 dias de todo os munícipes, comerciantes, 

empresários e autônomos. 

 

Nº 97/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a manutenção da calçada da Rua Escócia, altura 

dos nºs 215 e 235, no Jardim Elizabeth. 

 

Nº 98/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a instalação de aparelhos de academia na Rua 

Presidente Médice, altura do nº 40, no Jardim Bela Vista. 

 

Nº 99/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a construção de um quiosque na praça 

localizada na Avenida das Bandeiras, esquina com a Rua São Paulo, no bairro Nossa Senhora do Monte Serrat – 

CECAP. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 100/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a manutenção das traves dos gols 

existentes na área de lazer do bairro Jardim Nova Era.  

 

Nº 101/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando uma campanha de conscientização do 

uso do álcool em gel no município. 

 

 

Sala das Reuniões, 24 de março de 2.020. 

  

Daniela Momesso  

Assistente Legislativa de Administração 


